



学校スローガン

「一人一役、みんなが主役」
～仲間とアクティブ 自己探求～

海陽通信

2023.3

第18回 卒業証書授与式

3月1日(水)、第18回卒業証書授与式が挙行政され、71名の生徒が卒業の日を迎えました。

卒業証書授与では、クラス毎に呼名をした後、1組は桑村夏希さん(岐宿中出身)、2組は眞鳥克己さん(富江中出身)、3組は久保天流さん(富江中出身)が代表として、校長先生から卒業証書を受け取りました。

また、答辞は谷川誠敏さん(三井楽中出身)、送辞は2年中村来美さん(福江中出身)がつとめ、それぞれの想いがこもった言葉は、卒業生・在校生の心に深く残りました。厳粛な中にも温かさのある素晴らしい卒業式になりました。卒業した71名の皆さんのこれからの活躍を期待しています。

参列して下さった来賓・保護者の皆様、本当にありがとうございました。



海陽発表会 2月6日(火)

2月6日(火)、海陽発表会を開催しました。

この発表会は、各学年や系列の生徒たちが、1年間の学習成果を発表する、総合学科ならではの大切な行事です。

発表会に向けて、生徒全員で時間をかけて準備を進めてきました。当日は感染症対策のため、リモートによる発表会となりましたが、どのような方法であれば、より相手に伝えることができるか考え、実践することができました。また、各展示も見応えのあるものばかりで、熱心にメモを取りながら見学する生徒の姿が見られました。

● 生徒の感想 (抜粋) ●

海陽発表会を通して、五島の魅力を再確認すると同時に、以前よりふるさとに貢献したい気持ちが強まりました。

初めて海陽発表会という行事に関わって、伝えることの難しさを知りました。スライド、セリフ、動作、色々なものを活用することによって伝わり方が異なり、色々な伝え方があるのだとわかりました。



進路体験発表会 ☆☆☆

2/22

2月22日(水)、進路体験発表会を行いました。これは、3年生が進学・就職・公務員試験など自分の進路体験を発表し、1、2年生の参考にするためのものです。進路実現のために実践して良かったこと、努力が足りなかったこと、後輩へのアドバイスなど、参考になる話ばかりで、1、2年生は最後まで真剣に聞き入っていました。



〔発表した6人〕

- 尾田愛海さん(福江中出身)
- 野原恵那さん(福江中出身)
- 柿脇寧々さん(富江中出身)
- 江口満樹さん(福江中出身)
- 松脇鈴音さん(福江中出身)
- 中村颯志さん(三井楽中出身)

進路ガイダンス ☆☆☆

3/2

3月2日(木)、5、6校時に1、2年生対象の進路ガイダンスを行いました。専門学校や短期大学、企業などから多くの講師を招き、講話や実習をしていただきました。進級を間近に控えた1、2年生にとって、進路を考える良い機会になりました。



【今後の予定】

- 3/23(木) 球技大会
- 3/24(金) 終業式・離任式
- 3/25(土) ~春季休業日(4/9(月))

